
 

VERBALE DELLA SEDUTA DI CONSIGLIO DEL 05/04/2022 
 

L’anno duemilaventidue, il giorno cinque del mese di aprile si è adunato, in seduta di 

prosecuzione, su Convocazione urgente del Presidente del 31/03/2022 

REGINT/2022/17 per trattare e deliberare sul seguente Ordine del 

Giorno:…….omissis il Consiglio della V Circoscrizione in modalità sia in presenza 

che in videoconferenza mediante collegamento telematico a distanza – resta inteso 

che il luogo della riunione è da intendersi, convenzionalmente, presso i locali della V 

Circoscrizione siti in Largo Pozzillo n. 7 Palermo. 

 

La pubblicità delle sedute verrà garantita dalla registrazione delle stesse e dalla loro 

pubblicazione, ad opera del webmaster, sul canale youtube: 

https://www.youtube.com/user/ComunediPalermo1 

 

Presiede l’adunanza il Presidente Fabio Teresi, assistito, in qualità di Segretario, 

dall’Istr. Contabile Sig. Palumberi Pietro. 

 

Procedutosi alle ore 9,51 all’appello nominale, risultano presenti i Conss. Aiello 

Andrea collegato in videoconferenza per isolamento, Altadonna Salvatore, 

Cavaliere Giuseppa, Di Gesù Simona, Figuccia Marco, Lo Sardo F. Umberto, 

Lucido Roberto, Palazzo Daniele e Stabile Francesco. 
 

Constatata la presenza del numero legale, il Presidente Teresi dichiara aperta la 

seduta. 

Il Presidente Teresi nomina, con l’ assenso del Consiglio, i Conss. Palazzo, 

Altadonna e Di Gesù, n.q. di scrutatori. 

Si passa alla trattazione del P1 dell' OdG della Convocazione urgente, avente 

per oggetto: 

 Parere – Proposta di deliberazione di C.C. prot. n. Procon 196 del 10.03.2022 avente 

per oggetto, "Regolamento per l’applicazione del Canone Patrimoniale di 

concessione del suolo Pubblico e di autorizzazione o esposizione pubblicitaria. 

Nuovo termine di pagamento del Canone, di cui all’art 35 c. 2 del Regolamento, al 

30/06/2022." 

Il Presidente chiede se qualche Consigliere voglia intervenire in merito. 

Il Cons. Aiello chiede se c'è la possibilità di invitare un funzionario per avere 

chiarimenti sul Regolamento. 

Il Presidente Teresi risponde che, visto che gli Uffici sono sempre impegnati e che è 

una convocazione di seduta urgente, non si ha il tempo di provvedere. 

Chiusa la discussione generale. 

Alle ore 9,56, si passa alla votazione del parere di cui sopra, per appello nominale, il 

cui esito è il seguente: 

Dichiarazione di voto: 

Teresi: non è in condizione di esprimere un parere, in quanto desidera chiarimenti da 

parte degli Uffici competenti. Pertanto si astiene. 

Aiello: ribadisce quanto ha sempre sostenuto, ossia la necessità della presenza di un 

funzionario per chiarimenti. Pertanto si astiene. 

Altadonna: ritiene doveroso votare favorevolmente, in quanto non trova corretto 

lasciare nel limbo i commercianti che chiedono autorizzazioni per il suolo pubblico e 



per gli spazi pubblicitari; ribadendo quanto affermato nella seduta di ieri, voterà Si. 

Lo Sardo: non avendo avuto la disponibilità, in questi anni di Consiliatura, dei 

funzionari, per avere chiarimenti sui quali esprimere parere, si astiene. 
 

n. 10 presenti 

n. 1 voto favorevole (Altadonna Salvatore) 

n. 9 voti astenuti (Teresi Fabio, Aiello Andrea, Cavaliere Giuseppa, Di Gesù 

Simona, Figuccia Marco, Lo Sardo F. Umberto, Lucido Roberto, Palazzo 

Daniele e Stabile Francesco) 

n. 0 voti contrari 

Il Parere è contrario a maggioranza dei presenti, in quanto non si è supportati 

per chiarimenti, dagli Uffici competenti. 
 

Si dà atto che alle ore 10,02, il Presidente Teresi esce dall’ aula. 

Presiede il Cons. anziano per voti, Cons. Umberto Lo Sardo. 
 

Si passa alla trattazione del P2 dell' OdG, avente per oggetto: 

Parere - proposta di deliberazione di C.C. N. prot. N. Procon 197 del 11.03.2022 

avente per oggetto, “Variazione dell’aliquota di compartecipazione dell’addizionale 

comunale all’I.R.P.E.F. – art.1, comma 572, lett. a), della Legge n.234/2021 –

determinazione aliquota nella misura del 1,57 % (unovirgolacinquantasettepercento) 

nel 2022, nonché del 1,73% (unovirgolasettantatrepercento) nel 2023 

Riproposizione della proposta di Deliberazione Consiliare restituita dal Sig. 

Segretario Generale con nota prot. AREG/129264/2022 del 17/02/2022”. 
 

Il Cons. Altadonna anticipa la sua dichiarazione di voto, recitando che il Comune, 

per evitare dissesto, ha proposto aumento aliquota IRPEF, che colpisce chi paga già le 

tasse, ossia la classe media, i lavoratori; non crede sia necessaria la presenza di un 

funzionario per dare chiarimenti e nonostante il Parere non sia vincolante, è 

assolutamente contrario. 
 

Alle ore 10,09, si passa alla votazione del parere di cui sopra, per appello nominale, il 

cui esito è il seguente: 
 

n. 9 presenti 

n. 1 assente (Teresi Fabio) 

n. 1 voto contrario (Altadonna Salvatore) 

n. 8 voti astenuti (Aiello Andrea, Cavaliere Giuseppa, Di Gesù Simona, Figuccia 

Marco, Lo Sardo F. Umberto, Lucido Roberto, Palazzo Daniele e Stabile 

Francesco) 

n. 0 voti contrari 

Il Parere è contrario a maggioranza dei presenti. 

Il Presidente Lo Sardo, chiude la seduta alle ore 10,12. 

 

             Il Segretario                                                                  Il Presidente 

       Istruttore Contabile                 F. Umberto Lo Sardo 

        Pietro Palumberi 
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